

Lagos: La gran bofetada y ultraje a la memoria de Tucapel Jimenez y a las víctimas de DDHH

Lagos le baja el perfil a los problemas de sus familiares utilizando para ello el indulto al ex militar y asesino de Tucapel Jimenez: El ex suboficial de Ejército Manuel Contreras Donaire.

Regiones Sin Frontera Boletín
martes, 23 de agosto de 2005

Lagos indica en algunas declaraciones a la prensa chilena de que el "INDULTO" fue por el bien superior del país. Lo que no quedó claro es, a que bien superior del país se refirió; porque lo que ha ocurrido en Chile es todo lo contrario. El país, si se había recuperado un poco de la peste pinochetista a pesar de que aun continúa gozando de privilegios, Chile se ha vuelto a dividir en dos, los que están de acuerdo (pinochetistas que continúan pensando en lo bien que lo pasaron en esa época apoyando al dictador), y los que han luchado y seguirán luchando por los derechos humanos, incluyendo al hijo del asesinado dirigente sindical Tucapel Jimenez.

Pero lo que nosotros visualizamos desde afuera del país, y quizás desde adentro también se dieron cuenta, pero prefieren callar porque no podrán sacarse más fotos con el Presidente (si se portan mal), es de la movida estratégica hecha por Lagos a través y a raíz del indulto que le otorgó al ex suboficial del Ejército chileno, Manuel Contreras Donaire. Es tanto el asedio periodístico y presión política que Lagos y su familia han recibido estos últimos meses por el caso MOP - Gescam (Hernán Durán, hermano de su esposa Luisa), y por las andanzas del sobrino de la Primera Dama chilena Luisa Durán de Lagos y ex jefe de gabinete de la presidencia de la República y hombre de confianza del Presidente, Matías de la Fuente, que el Presidente Lagos necesitaba algo contundente que provocara un movimiento telúrico de consideración, que le permitiera a este y a su familia, descolgarse de tal asedio y presión ejercida hacia ellos.

Aquí en este plano, Lagos tenía que lanzar una bomba lo suficientemente poderosa para que la onda expansiva desviara la atención hacia otro sector que no fuera su grupo familiar. El poder del artefacto dio los resultados esperados por Lagos, ya que rápidamente se produjo el indulto presidencial al ex suboficial de Ejército, los efectos devastadores comenzaron a ser visibles desde los diferentes sectores del quehacer nacional. En ambos bandos políticos, incluyendo los presidenciables, organizaciones de derechos humanos, los jefes de las bancadas, senadores y diputados, medios de prensa de Chile y el mundo entero, sintieron los efectos de la poderosa explosión hecha detonar desde La Moneda.

Así, la misión para Lagos estaba concluida, todo el mundo volvió las miradas hacia otro sector, no importando cuánto dolor y sufrimiento haya provocado este ULTRAJE a la memoria del asesinado líder sindical Tucapel Jimenez y a los miles de chilenos víctimas de las atrocidades más grandes provocadas por la dictadura militar. La época de sangre y tortura vivida por los chilenos no es un hecho que un simple indulto presidencial pueda borrar la memoria de los hechos acaecidos en los tiempos más oscuros de la historia de Chile



Información disponible en el sitio ARCHIVO CHILE, Web del Centro Estudios “Miguel Enríquez”, CEME:
<http://www.archivochile.com>

Si tienes documentación o información relacionada con este tema u otros del sitio, agradecemos la envíes para publicarla. (Documentos, testimonios, discursos, declaraciones, tesis, relatos caídos, información prensa, actividades de organizaciones sociales, fotos, afiches, grabaciones, etc.)

Envía a: archivochileceme@yahoo.com

NOTA: El portal del CEME es un archivo histórico, social y político básicamente de Chile. No persigue ningún fin de lucro. La versión electrónica de documentos se provee únicamente con fines de información y preferentemente educativo culturales. Cualquier reproducción destinada a otros fines deberá obtener los permisos que correspondan, porque los documentos incluidos en el portal son de propiedad intelectual de sus autores o editores. Los contenidos de cada fuente, son de responsabilidad de sus respectivos autores.

© CEME web productions 2003 -2006 